
В Калуге прошла конференция «Особенности охраны
интеллектуальной собственности»

Конференция состоялась в Центре научно-технической информации – подобные
встречи проводятся здесь много лет подряд. На этот раз особое внимание было
обращено на отставание нашей страны в патентной активности, слабую мотивацию к
изобретательству и другие проблемы в сфере интеллектуальной деятельности.

В зале ЦНТИ собралось около трех десятков директоров предприятий и руководителей
патентных отделов из Калуги, Обнинска, из Жуковского, Боровского и Кировского
районов. Принимали также участие представители министерства экономического
развития нашего региона, областного Агентства развития бизнеса и Агентства
инновационного развития.

Перед участниками выступили ведущие специалисты по интеллектуальной
собственности и инновациям из Москвы и Санкт-Петербурга. Они разъяснили многие
современные вопросы, связанные с управлением нематериальными активами и
передачей технологий. Своим опытом поделилась также республика Беларусь.

Некоторые доклады прошли в режиме онлайн. Кроме того, дистанционное участие в
конференции (на платформе ZOOM) было предоставлено всем желающим, даже не
приехавшим в Калугу.



Директор Центра интеллектуальной собственности и трансфера технологий Санкт-
Петербургского политехнического университета Петра Великого -  Кадиев Исмаил
Гаджиевич выступил с темой «Трансфер технологий как эффективный инструмент
инновационного развития».
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